

## Schütze des Jahres 2011

Im Jahre 2005 kam ein junger Mann in unsere Gilde. Bescheiden, immer freundlich und auf dem Schießstand sehr fleißig; lernte er schnell mit den Sportgeräten seiner Wahl umzugehen.

Im Laufe der Zeit erwarb er sich durch sehr gute Leistungen die Anerkennung seiner Schützenschwestern und Schützenbrüder. Für seine Leistungen wurde er oft mit Urkunden und Leistungsnadeln ausgezeichnet und er wurde im Jahre 2006 Jungschützenkönig. Bald entschied er sich für das sportliche Schießen mit der LUPi und der KK- SpPi.

Bei seinem Talent und Trainingsfleiß blieben die Erfolge nicht aus.

Zahlreiche Kreismeistertitel brachte er uns in die Gilde, immer nach dem Motto:

“Wo Sülfeld ist, ist Vorne” und “Üben, Üben, Üben”, mit dem uns mein Vorgänger auch immer genervt hat.

Im Spotjahr 2011 krönte er dann seine Leistungen bei der Kreismeisterschaft im Leistungszentrum Kellinghusen. Er belegte Platz 2 in der Einzelwertung in der Disziplin LUPi und KK-SpPi in seiner Altersklasse.

”Schütze des Jahres 2011”

ist

Tyll Röver